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Фильм "Пророк: История Александра Пушкина" вызвал 

неоднозначную реакцию. «Положительные отзывы отмечают, что 

режиссёрам удалось показать Пушкина не "бронзовым памятником", а 

живой личностью, борющейся с судьбой, передать атмосферу эпохи и 

творческую энергию поэта. Игра актеров, особенно Юрия Борисова, и 

внимание к деталям в костюмах и декорациях также были высоко 

оценены. Однако, отрицательные отзывы критикуют фильм за несходство 

актёров с прототипами, поверхностный сценарий, пропуск важных 

событий и персонажей, а также за "рэп" в стихах и вольное обращение с 

историческими фактами. Дуэль показалась некоторым зрителям не 

трагедией, а клипом. Тем не менее, многие сочли фильм "путешествием в 

мир гения", вдохновившим их на переосмысление творчества Пушкина», - 

такую информацию мы прочитали в Интернете. И поэтому решили сами 

посмотреть фильм и сложить своё мнение о нём. 

Мы вместе с девятиклассниками посетили кинотеатр и посмотрели 

фильм «Пророк. История Александра Пушкина», а потом спросили, какое 

впечатление он произвел на них.  

Общее впечатление: фильм вызвал противоречивые отзывы. Одни 

хвалят режиссера за смелость и передачу атмосферы эпохи, другие 

критикуют за упрощение истории и поверхностное раскрытие личности 

Пушкина.  

Нам фильм понравился. Замечательно играли актёры, прекрасные 

костюмы и яркие декорации окунули нас в начало 19 века. Благодаря 



фильму Александр Пушкин стал для нас не просто русским классиком, 

гением, а человеком с глубоким внутренним миром, переживаниями, 

страданием и болью.  

Когда с экрана кинозала раздавались уже знакомые нам строчки 

стихотворений поэта, то очень хотелось подхватить их и читать вместе с 

актерами. Мы были увлечены сюжетом фильма. Было даже такое 

впечатление, что фильм всех, сидящих в зале,  сроднил.  

Многие ругали режиссера за несоответствие музыки исторической 

эпохе. А нам она понравилась. Это было необычно и интересно. Именно 

музыка вызывала отклик в сердцах зрителей. 

А ещё, когда фильм закончился, многие зрители выходили со 

слезами на глазах. Они плакали, как о родном человеке. 

Благодаря фильму Александр Сергеевич Пушкин стал нам ближе. 

Читайте его произведения!  
 


